



Enexpro de Prochile :
La Rencontre Exportateurs la plus importante

Hôtel W
09 avril 2013

Environ 800 réunions bilatérales et une session plénière réunissant plus de mille personnes ont marqué le déroulement de la Rencontre Exportateurs de ProChile, qui a bénéficié de la participation du ministre des Relations Extérieures, Alfredo Moreno, de l'ex-président de la Banque Centrale, Vittorio Corbo, de l'économiste Alejandro Ruelas-Gossi et de Saul Singer, co-auteur du livre Israël: la nation start-up. Les ressorts du miracle économique israélien.

Enexpro est l'événement le plus important pour le secteur chilien de l'exportation, un événement qui, au cours de sa séance plénière, a réuni plus de mille entrepreneurs, qui ont été invités à "sortir de leur région" pour optimiser l'internationalisation de leurs affaires, à diversifier les destinations de leur offre exportable, et à innover au moyen d'une offre ayant une valeur ajoutée supérieure et qui leur permette d'être plus compétitifs dans le monde.

Au cours de l'inauguration d'Enexpro, le ministre des Relations Extérieures, Alfredo Moreno, a souligné la politique d'exportation du Chili et les avancées de ce pays en ce qui concerne son insertion commerciale, grâce à un solide réseau de 22 accords signés avec 60 pays qui, a-t-il indiqué, "nous offrent un accès privilégié à un marché de 4.300 millions d'habitants, qui constituent 62% de la population mondiale et représentent l'équivalent de 86% du PIB mondial".

MundoChile a eu une nouvelle fois la possibilité de contribuer à cette importante rencontre au travers de ses services d'interprétation simultanée au cours de toutes les conférences, en fournissant, comme à l'accoutumée, des services de la plus haute qualité.

